

DÄTTWIL: Abschluss der Sportnachtsaison

Stay under the bridge

Der Abschluss der Sportnachtsaison naht. Am Samstag, 17. Mai, findet deshalb von 15 bis 23 Uhr bei der Rollsportanlage Baden-Dättwil eine Veranstaltung statt.

Streetsoccer-Turnier, Hip-Hop-, Salsa- und Zumba-Workshops, Sportnachtlogo-Wettbewerb, Microsoccer und Streetball. Cooler Sound auch mit DJs läuft die ganze Zeit. Den Hunger stillen kannst Du am Grillstand, für Süßes sorgt ein Soft-Ice-Stand, und immer wieder wirst Du jemanden mit einem Bauchladen herumspazieren sehen, der Snacks verkauft. Für spannende und gesunde Drinks an der Blue-Moon-Bar ist gesorgt, Softdrinks ergänzen das Angebot. Damit Du Dich zwischendurch auch erholen kannst, stehen



bequeme Stühle in der Chillounge bereit. Die ganze Veranstaltung verdanken wir der tatkräftigen und engagierten Organisation von Ema und Gina aus Neuenhof, den Jugendarbeitern und Jugendarbeiterinnen der Region Baden und vielen Helferinnen und Helfern rundum.
www.jugendlich.ch/sportnacht